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高新区质监分局普查
集贸市场在用计量器具

为贯彻落实《郑州市人民
政府关于贯彻国务院计量发展
规划（2013~2020 年）的实施意
见》（郑政[2015]21 号），切实做
好集贸市场在用计量器具普查
及建立数据库工作，维护集贸
市场经营秩序，保护消费者的
合法权益，近日，高新区质监分
局认真制定了《郑州市质量技
术监督局高新区分局开展集贸
市场在用计量器具普查及建立
信息库工作实施方案》，并按方
案要求，认真组织、积极开展、
做好总结。

截至目前，己完成了对高新
区4个集贸市场122家商户，共
计 122 台电子秤的普查登记工
作。下一步将根据普查情况，落
实好对集贸市场在用计量器具
的日常监管。

尚先生发来感谢信
这个办事大厅真好

这两天，郑州远大电子有
限公司的尚新中给高新区行
政审批服务大厅送来了表扬
信。他告诉记者，他在审批大
厅办事期间，流程进行得很顺
利，审批大厅的工作人员还向
他们公司嘘寒问暖，给与鼓
励，他很感谢。

“进入办事大厅，见到了相
应的办事职员。政府职员与我
进行了友好的沟通。期间，政
府职员还向我的企业嘘寒问
暖，给与了鼓励。办事过程进
展得十分顺利，出乎意料。”

“这一办事过程，颠覆多年
政府机关令人不敢恭维的办事
态度在我心目中积淀的不良形
象（印象）。我觉得有必要把这
一经历汇报给高新区管理部
门，以表彰先进，树立模范，好
让郑州市高新区行政审批服务
大厅里的好氛围扩散开去。”

他在信中说，他期待政府
职员能够真正认识到自己的权
力来自百姓，依法行政，与百姓
共享自由、平等的公民权利。

近日，为了打牢基层基
础，区长效办组织区政法委、
纪工委（监察审计局）、人劳局
组成考核组，对全区基层四项
基础制度建设工作建设情况
及运行情况进行实地考核。

考核组一行实地查看了
五个办事处共 13 个示范点建
设情况及运行机制建立情况，
对各办事处的基层四项基础
制度工作开展情况进行了现
场点评及意见反馈。目前，各

办事处示范点四项基础制度
运行机制基本建立。

考核组要求各办事处要
继续保持良好态势。一是明
确责任。把“四项基础制度”
建设落到实处，强化办事处、
村干部“主责”意识，要求办
事处、村干部凝聚合力，力争
在建设上有突破、有创新、有
特色。二是突出重点。着力
抓好教育引导、督查指导和
示范带动作用，进一步完善

运行机制，推动基层“四项基
础制度”贯彻落实。三是强
化保障。强化经费、人员保
障，加强培训，配强配齐基层
工作力量，完善运行机制平
台建设，建好便民利民服务
载体。四是完善体系。各办
事处要加强对各村（社区）的
工作指导，完善基层“四项基
础制度”建设评价体系，健全
评价机制，严格日常考核，明
确奖优罚劣，确保基层“四项

基础制度”建设落地生根、开
花结果。

为了进一步夯实全区基
层工作基础，下一步，考核组
将坚持按照“抓住要件、强化
规范、重在落实、贵在坚持、
成在实效”的工作思路，加强
对各基层组织进行指导，推
进高新区基层四项基础制度
建设工作深入开展，确保高
新区基层四项基础制度建设
落到实处。

近日，由市金融办、高新区
管委会证券办联合主办，高新
区挂牌公司服务协会承办的

“促融资，谋共赢——挂牌协会
2015银企对接会”在高新区管
委会举办，来自银行界、创投机
构和园区内外的企业代表等近
200人参加了此次对接会。

会上，市金融办副主任李
新峰，高新区管委会副主任张
良才，高新区管委会经发局相
关负责人等，相继发表了讲话。

“银行和企业很多过程中
存在信息不对称的问题，症结
在哪儿？就是企业和银行缺

乏经常性的互动，很多银行的
政策，企业不知道或没有时间
去研究。而银企对接会有效
地破解了科技型中小企业融
资难题。”李新峰说。

在随后的银行产品路演
环节，平安银行郑州分行、浦
发银行高新区支行、交通银行
高新区支行、郑州银行高新区
支行、兴业银行郑州分行、民
生银行郑州分行六家金融机
构的路演代表一一上台，分享
了各自银行针对中小微企业
开发出来的信贷产品。

“作为郑州本土的银行，

郑州银行主要是立足中小企
业，50亿元小微企业贷款专项
金融债已成功发行。此外我
们还联合 7 家财产保险公司，
推出了‘保险贷款’业务。”郑
州银行路演代表表示。

而兴业银行对新三板挂
牌企业、拟挂牌企业更是别
具一格地推出了贷款套餐服
务，“你可以根据企业挂牌的
不 同 阶 段 来 选 取 不 同 的 套
餐，如‘挂牌服务+债权融资+
股权融资”，‘做市服务+债权
融资+股权融资’。”兴业银行
的特色产品和三位一体的营

销模式吸引了现场许多企业
家的关注。

本次银企对接会，既有数
家银行针对小微企业的特色
产品，又有挂牌企业成功的经
验分享，与会嘉宾纷纷表示获
益匪浅。

“以前找银行，需要一家
家去找，政策也不尽了解，今
天能通过现场进行对比，对信
贷产品有了更深入的了解，感
觉非常好。”参会的一家挂牌
公司负责人感叹道，“通过银
企对接会，企业融资直接、简
便又高效。”

近日，高新区妇联组织高新
区木兰精英会的巾帼志愿者们
到沟赵敬老院献爱心，此次已是
木兰精英会第二次爱心之旅。

来自高新区管委会门诊
部、沟赵办事处、越人大药房等
部门单位的巾帼志愿者们一行
17 人来到沟赵敬老院看望那
里的贫困孤寡老人。管委会门
诊部的巾帼志愿者为敬老院的
全体老人做了包含测血压、血

糖、心电图等体检，越人大药房
的巾帼志愿者为老人精心准备
了清热降火的保健品，残联的
巾帼志愿者为行动不便的老人
现场办理了残疾证，妇联为每
位老人都准备了驱蚊的花露水
及空气清新剂。虽然顶着烈
日，志愿者们有的帮老人整理
房间，有的帮菜地除草，有的陪
老人聊天 ，敬老院不时传出老
人们的欢声笑语。

木兰精英会慰问老人

这一天真开心


